

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Ortsteilvertretung Harkensee/Barendorf
vom 07.09.2020

Top 7 Beratung eines Antrages zur Verbesserung der Verkehrssituation und zur Vermeidung von Staubbelastungen

Frau Anett Retzlaff schildert, dass die Situation während der heißen Tage in Harkensee in der Straße der Freundschaft (Feuerwehr bis Gemeindehaus) und in Barendorf in der Seestraße (Ortseingang bis Ausgang Richtung Seestern) durch das hohe Verkehrsaufkommen (mehr als 1000 Fahrzeuge) unhaltbar sind. Es kommt zu einer sehr hohen Staubbelastung durch das Befahren der Bankette. Diese werden auch sehr stark in Mitleidenschaft gezogen, was in der Folge auch zu Abbrüchen am Asphalt führt. Hier wird vorgeschlagen im Ausschuss für Mobilität, Klima und Wirtschaft ein Verkehrskonzept für die Ortsteile entwickeln zu lassen.